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 Mainz, 20.01.2023 
 
 
Anfrage 0173/2023 zur Sitzung  am 01.02.2023 

 
Schlechter Zustand von Straßenbelägen (CDU) 
 
An vielen Stellen der Stadt befinden sich die Straßenbeläge in einem sehr schlechten 
Zustand. Gerade in den Wintermonaten entstehen durch Frostschäden schnell 
Schlaglöcher. Dies ist ein Ärgernis für alle Verkehrsteilnehmer und stellt ein 
Sicherheitsrisiko dar.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Gibt es eine Bestandserhebung, in welchem Zustand sich die städtischen 

Straßen befinden? Wenn ja, in welchem Turnus wird diese Bestandserhebung 

aktualisiert? 

2. An welchen Stellen der Stadt sind die Straßenbeläge reparaturbedürftig und an 

welchen Stellen erneuerungsbedürftig? 

3. Gibt es eine Prioritätenliste für die Durchführung der notwendigen Arbeiten, um 

einen ordnungsgemäßen Zustand herzustellen? Nach welchen Kriterien werden 

die Straßen priorisiert? 

4. Welche Arbeiten sind wann und wo vorgesehen? 

5. Welche Kosten entstehen jährlich bei Reparatur- und Erneuerungsmaßnahmen 

von Straßen? 

6. Werden die Kosten über Straßenbaubeiträge auf Anlieger umgelegt? Wenn ja, 

wie hoch ist der umgelegte Anteil an den Gesamtkosten? 
7. Welche Voraussetzungen müssen gegeben sein, damit die Kosten umgelegt 

werden? 

 
 

 
 
Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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